

Obligaron a Ingerir Salfumán a una Menor

oct 26/12 Pais
Un grupo de menores responsables de este hecho, entre los cuales figura un tal Panchito. Hospitalizada

En grave estado continúa reclusa en la quinta La Benéfica, la menor Caridad López Lima, de 12 años, colegial, vecina de Arango 305, la que presenta síntomas de intoxicación por haber ingerido cierta cantidad de ácido muriático.

A la Policía de la Oncena Estación declaró Caridad, que se encontraba mirando un programa de televisión en la casa Arango 362, a dos cuadras de su domicilio, siendo llamada desde el portal por un grupo de menores, quienes la agarraron y haciéndole cosquillas le pusieron en la boca un pomo de contenta el tóxico antes mencionado, y la obliga-

ron a tragarse cierta cantidad del mismo.

Agregó la menor que entre esos menores había uno al que conoce por "Panchito", que fue quien más la sujetó, para que ingiriera ese veneno. La madre de Caridad, nombrada Eloisa Lima Bonet, de igual domicilio, expuso a la Policía que sólo del hecho sabe lo que le manifestó su hija, cuya versión es exacta a la anteriormente referida, y que ésta en el día de hoy iba a ser ingresada en una clínica militar para ser sometida a una intervención quirúrgica.

Pais, oct 26/13



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA